



Diputados aplazan discusión de organismos autónomos

CIUDAD DE MÉXICO (MARCO FRAGOSO).- Los diputados aplazaron la discusión sobre la desaparición de organismos autónomos, estaba previsto que el tema se subiera al Pleno este miércoles, 13 de noviembre, en la sesión ordinaria. Esto es lo que dijo el diputado **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política. “Hemos decidido pasar para el miércoles de la próxima semana la discusión de los organismos autónomos. También les adelanto que el miércoles probablemente tengamos la comparecencia del Secretario de Hacienda, para que nos explique los Criterios Económicos y para que nos explique todo el proceso que llevaremos a cabo”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xGkZcgUkB9s5TI7q?e=UKfbt9